

*Le Seigneur est mon berger,
je ne suis que son agneau,
conduis-moi par Tes sentiers,
au vallon des fraîches eaux.*
Le Roi David, Arthur Honegger

Gérald RION-CHABLOZ

s'est paisiblement endormi le 29 avril 2015, dans sa 87e année, après une longue vie d'amitiés et de créativité en tant que peintre en lettres-décorateur, graphiste photographe et vingt ans d'enseignement au Centre Pour Handicapés de la Vue (CPHV) à Lausanne.

Sont dans la peine:

Son épouse Madeleine;

Ses fils Pierre-André, Blaise et Olivier;

Ses belles-filles Christiane et Jacqueline;

Ses petites-filles et son petit-fils Marjolaine, Gaétan et Mélina;

Ses belles-sœurs Annette, Marie-Claire et Esther, et familles;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

La cérémonie d'adieu aura lieu en la chapelle du centre funéraire de Vevey, le lundi 4 mai à 15 h 30.

Domicile de la famille: Charmontey 17, 1800 **Vevey**.

En lieu et place de fleurs, un don peut être adressé à l'association suisse de soutien qu'il a créée: Centre des Jeunes Aveugles de Dschang (Cameroun), Banque Coop Bâle, en faveur de: Centre des Jeunes Aveugles de Dschang ou CJAD, Compte: 721200.450080-9, IBAN: CH85 0844 0721 2004 5008 0, CCP 40-8888-1.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part.